



名古屋名駅ロータリークラブ
承認：1991年4月17日
例会日：水曜日 12:30～
例会場：名鉄ニューグランドホテル

会 長：藤井 圓隆
副 会 長：大輪 稔
幹 事：神保 誠
クラブ会報：川口 益弘

2016-17年度 R.I. 会長
ジョン F. ジャーム

●名古屋名駅ロータリークラブ 事務局：TEL.052-453-0808 FAX.052-453-0800 E-mail：meieki@f5.dion.ne.jp http://www.nagoya-meieki.com

第1191回例会 (カレー)

- 司会 遠藤泰昭 会場運営委員長
 ロータリーソング「我等の生業」

新入会員卓話例会

地獄にも仏があり、仏にも地獄があり。

2016年10月26日(水)
(平成28年)晴 No.15

- 出席報告 会員総数78名(免除者13名)
義務者出席54名 免除者出席8名 総数62名
出席率84.93% 10月5日分修正出席率98.59%
10月12日分修正出席率100%



会長あいさつ

藤井圓隆会長

15日の名古屋まつり・郷土英傑行列では、我が名駅RCからは久田勘鷗先生が信長隊で勘吉郎君と共に幸若舞を舞われ、秀吉隊では早川敏江さんが、非常に若く綺麗な大政所に扮せられ、にこやかに手を振っておられました。

翌16日の第110回名駅RCゴルフコンペでは城野八代江さんが見事優勝、おめでとうございます。

さて、仏教のお話です。性悪と修悪、この2つは全然意味が違います。タレントの石田純一さんが「不倫は文化である」と言いましたが、不倫したいと思いつつ理性で抑えて不倫しない人を「性悪」と言います。そして、実際に不倫してしまう人を「修悪」と言います。天台では性悪と修悪は明確に分けており、本当の悪は修悪です。やる人とやらない人ではえらい違いだということです。

不倫は明確に悪です。なぜかと申しますと、人を悲しませるからです。悪は往々にして嘘を伴います。嘘を伴うと、ほとんどが悪と考えて結構かと思えます。嘘がまた嘘を呼び、嘘を飾るためにまた嘘をつくことで、とんでもない地獄に落ちる訳です。

仏教では生命に宿る色々な境界を、地獄・餓鬼・

畜生・修羅・人・天・声聞・縁覚・菩薩・仏という十の段階に分けて考えており、十界と申します。地獄から天までは六道と言って人間界の様々な生命に宿る境界を示し、声聞以下はほぼ仏の境界です。

天台では十界互具と言い、十界のそれぞれがまた十界を具えていると説きます。10×10で100の境界があり、仏にも地獄があり、地獄にも仏の境地があります。だから、不倫をしている中に仏がありうるし、逆に仏の世界でも不倫はありうる。天台では言います。そのため天台はあまりに現実肯定的で、宗教が目指す理想をないがしろにしていると批判されます。それを補完したのが、理想を明確に掲げる華嚴宗ですが、それはまた詳しくお話しします。

□幹事報告 神保 誠 幹事

- (1)11月5日(土)～6日(日)は、ウェスティンナゴヤキャスルで地区大会が行われます。関係各位はご出席下さい。6日(日)、私は9時に2階の階段と反対方向にいます。9時40分までにお越し下さい。その時に冊子・名札をお渡しします。緊急連絡は会員名簿にある私の携帯電話にお願いします。
- (2)先日お願いした米山記念奨学会寄付金は本日締切です。ご協力頂ける方は手続きをお願いします。
- (3)10月12日付で案内しました臨時総会を、次週例会後に開催します。ご出席をお願いします。
- (4)本日例会後、第4回理事会を開催します。

11月はロータリー財団月間です

< 例会開催予定 >

◇第1192回11月2日(水) 通常例会(立食)
誕生日・結婚記念日祝福 米山奨学生 張 嘉桐君来訪日
【例会後】臨時総会
新入会員を囲むアセンブリー(18:00～ 涵梅舫)
11月5日(土)・6日(日) 2016-17年度地区大会(ウェスティンナゴヤキャスル)

◇第1193回11月9日(水) 通常例会(和食)
「ロータリーの友」11月号の紹介
外部卓話 東海西濃運輸取締役会長 田口利壽様
【例会後】第7回GE会議

□新能委員会からのお知らせ

新能委員会

小酒井比呂志副委員長

第42回能同好会・「蠟燭能ディナーショー」が、12月25日(日)午後6時から名古屋東急ホテルにて開催されます。今回、「船弁慶」は、三味線、琴、尺八、長唄等の邦楽とのコラボレーションになっております。特別席3万円、S席2万5,000円、A席2万3,000円です。是非ご参加をお願い申し上げます。

□同好会報告

ウクレレ同好会

神野重行君

3回目となるオール・カメハメハ・バンド(AKB)とBlue Hawaiiansとのジョイントコンサートを、11月24日(木)午後6時からグランコート名古屋で開催します。今年はより広い会場に変更し、まずお食事をおとり頂いた後、ゆっくり演奏をお楽しみ頂きます。食べ放題・飲み放題で会費8,000円です。ご参加頂ける方はAKBメンバーにお声掛け下さい。

新入会員卓話



「自己紹介・会社紹介」

原田和也君

私は昭和40年、千葉県野田市生まれの51歳です。小学5年の時に父親の転勤で、緑区鳴海町伝治山に引っ越してきました。愛知高校では中日の彦野君と同じクラスでした。そして昭和62年、大学卒業と同時に第一生命に入社しました。

第一生命は明治35年に日本初の相互会社として設立され、今年115年目です。大正10年に本社を日本橋から京橋の「第一相互館」に移転し、更に昭和13年に日比谷・お堀端の「第一生命館」へ移転しました。当時は空襲にも耐えられるように頑丈に作っており、屋上には砲台もありました。

終戦後の昭和20年9月10日、GHQが司令本部を置くために、お堀端の「第一生命館」の接収が決まりました。その頃、以前の京橋の「第一相互館」はアサヒビールさんの前身・大日本麦酒が入っていたのですが、快く場所を譲って頂きました。それ以来、会社の宴会では必ずアサヒビールが出てきます。7年後の昭和27年に接収が解除され、「第一生命館」が戻ってきました。今も6階にマッカーサー記念室として当時のままの部屋が保存されています。

私が入社した昭和62年は、第一生命が東京デイズニードのアトラクション提供や、サラリーマン川柳を開始した年で、今年30年目を迎えます。ちなみに、前回のサラリーマン川柳の第1位は「退職金もらった瞬間 妻ドローン」でした。



「会社を見て思うこと」

中村 修君

私は昭和30年生まれの61歳です。今、東邦ガスの副社長です。今日は自分の会社を見て最近感じることを少し述べさせていただきます。

1つは価値観があまりにも変わったことです。我々の時代は、もっと個性豊かな人が沢山いました。例えば昔のドラマでは、生徒のために今だと問題になりそうなことをする先生がいて、生徒もそれを恩義に感じて頑張りました。コンプライアンスは大事ですが、器の大きさや礼節も大切だと私は思います。

もう1つは、多様性が失われているということです。自然界でも、純粋な鉄は非常に軟らかく、炭素が混じり炭素鋼になると強くなります。不純物が入っているのは悪いことではないのです。以前巨人が4番ばかり揃えて結果振るいませんでしたが、やはり組織は色々な人がいないと駄目だと思います。

入社式や就職面接を見て、かわいそうだなと思うのがリクルートスーツです。皆同じ黒で、異様ではありませんか。面接でもマニュアル通りの素晴らしい答えが返ってきます。画一性を重んじる、というより、画一性に逃げ込んでいる、という感じです。常識的、平均的、凡庸で良しとする風潮が最近の日本の若い人たちには増えているのかなと思います。

ローマ帝国も、皇帝の世襲化とキリスト教以外の宗教の排除により自由な気質が失われ、衰退の道をたどりました。多様性の大切さを感じる次第です。

■上田和志君 勤務先電話・FAX番号変更のお知らせ

新勤務先電話番号 052-588-6444

新勤務先FAX番号 052-588-6895

ニコボックス

- 原田君と中村君の新入会員卓話、楽しみにしております。(藤井圓隆君)
- 中村 修君の卓話に期待します。本日からメッセナゴヤが29日まで開催されます。弊社もマンション型エネファームを展示します。(清水順二君)
- 原田和也君と中村 修君の新入会員卓話を楽しみにしています。(小室健次郎君)
- 原田君、中村君、卓話宜しくお願い致します。(大輪 稔君)
- 原田君、中村君、新入会員卓話、楽しみにしています！(神保 誠君)
- 先週は全国インターアクト研究会とWFFで忙しい週末でした。どちらも大盛会で良かったです。来年もWFF宜しくお願い！(神野重行君)
- 秋田さん、ありがとうございました。未来のない我々に「ミライ」に試乗させてもらい感謝してますよ！(日比野三吉彦君、中野 健君)
- 先日、トヨタGAZOOレーシングラリーチャレンジの最終戦、勝山ラリーでエキスパートクラスの「トヨタ86」に、コ・ドライバーとして長女が乗車した「デンソー86」が総合優勝。シリーズチャンピオンも獲得しました。同じクラスでフル出走の豊田章男さんも一日中参加。モータースポーツへの熱い思いを語っていらっしゃいました。(天野元成君)
- 去る10月16日(日)、第110回名駅RCゴルフコンペが藤岡CCで、24名が参加して盛大に行われました。当日は快晴無風の中、優勝は城野さん、2位は服部君でした。今回からハンディを見直したので、同ネットも多く、白熱した結果でした。次回は1月22日(日)犬山カントリーです。(ゴルフ同好会 幹事：長澤正志君)
- お天気に恵まれ、同伴者に恵まれ、ハンディキャップに助けられ、優勝出来ました。ありがとうございました。(城野八代江さん)
- 城野さん、ゴルフ優勝おめでとう。我がことのように嬉しい。(岩崎光記君)
- 天皇陛下、皇后陛下のご奉迎に参列してきました。荘厳な儀式で素晴らしいかったです。(米坂みよ古さん)
- 健康に感謝して。(2名)
- その他、コーヒー代として1名よりご協力頂きました。